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馬頭涌官立小學

校友會會訊
文: 李康民2010週年大會簡報 

各位校友好！轉眼之間，校友會已踏入第九年了，亦是新一屆
委員換屆的時候。今次週年會員大會，和往常一樣在九月的一
個周六下午於母校地下太空禮堂舉行。

是次會議，除了麥副校長致辭，校友會主席，司庫，康樂等先
後作出滙報之外，還加插了一個由大會司儀“訪問剛升讀中一
的校友”新環節，讓剛畢業的同學分享他們進入人生一個新階
段的轉變。期間，除了看到被訪者的喜悅之外，台下的校友都
聽得十分投入，每當聽到一些有趣的分享時候，笑聲即時響徹
整個禮堂，場面十分熱鬧，壯觀！

最後，就是新一屆委員選舉議程。由於是等額選舉，所以各候
選人都自動當選。令人感到開心的是，在新一屆十三位委員當
中，有九位新面孔，希望藉著這些新委員的新思維，為校友會
帶來一些新意念，令校友會的會務百尺竿頭，更進一步！

兩位司儀宣佈大會開始

校友們在細心閱讀
大會文件

麥副校長致辭

主席作出會務報告

新一屆與會委員合照

委員名單
主席 李康民 副主席  蕭錫民
司庫 徐應恩 核數  葉慧光
文書 (內務)  張婉貞 總務 陳天沛
文書 (外務)  李丹楓 會員事務 傅家耀
聯絡及宣傳  鄧志兆 康樂 張國深
康樂 劉峻廷 普通委員 張玉珍
普通委員 梁子健

顧問名單 
永遠名譽顧問
倪毓英（前任校長）
顧問
黄玉貞校長 羅志堅
簡煒傑 溫霈國
甘婉華 梁日禮
林秉衡

今期內容
P.1-2 2010週年大會簡報
P.3 一切由九龍城家教會開始
P.3 熱愛運動，熱愛母校
P.4 很高興能為母校盡點棉力
P.4 小學光景

財政收支報告表 01/09/2009 to 31/08/2010
項目 收入 Dr 項目 支出 Cr
會員收費及購買2010畢業同學錄 18,470.00  《2009敬師頌親恩》支出 6,305.00 
糧船灣一日遊收費 2,850.00  2009 AGM餐飲 2,128.00 
利息收入 7.00  2010畢業同學錄印刷費用 8,500.00 
《2009敬師頌親恩》晚宴收費 1,125.00  糧船灣一日遊支出 5,162.00 
《2010敬師頌親恩》晚宴收費 1600.00   
BBQ收費 50.00   
校友捐款 1000.00   
合計 25,102.00  合計 22,095.00 
  比對盈餘 3,007.00 
總數 25,102.00  總數 25,102.00
資產負債表 as of 31/8/2010   
上年度結存 80,453.50  儲蓄戶口結餘 71,546.30 
    支票戶口結餘 11,647.30 
本年度盈餘 3,007.00 petty cash 266.90
本年度結存 83,460.50  83,460.50
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校友與主席合照

大快朵頤的時候

司儀訪問剛畢業的
校友（一）

司儀訪問剛畢業
的校友（二）

各人都聽得非常投入

被訪校友接受紀念品 畢業校友開心大合照（二）

畢業校友開心大合照（三）

畢業校友開心大合照（一）
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文: 張玉珍

有一次在九龍城家長教師會聯會的周年大會裏，碰見了黃玉貞校長，知悉母校
已經成立了校友會，我便滿懷興奮的心情加入成為會員，（為甚麼我會這麼興
奮，因為我曾就讀那間中學已經結束了!）更榮幸成為今屆委員會內的一份
子。 

回想小學畢業到現在，差不多有 40 個年頭，所以小學時候的讀書生活有點摸
糊了。在記憶中:我是小學二年級才入讀馬頭涌上午校的，當時還未有統一的
校服，後來才改穿白恤衫、灰色半截裙、白襪和黑皮鞋。女教師都是穿長衫
的，學校旅行地點就是紅梅谷，升中試准考証上的相片，規定是2吋X 2吋半 。
還有的就是我曾參與校際音樂節，加入女幼童軍，學會了打旗號和繩結。這些
都是當年的一些零碎回憶 !

近日重遊母校，喜見現在的校舍雖然有四十多年的樓齡，但仍然能夠令人眼前一亮 ！無論學校的正門 、操
場 、課室 、天台 以至禮堂、全都渙然一新，尤其是地下的禮堂 , 充滿CYBER感覺 。而在禮堂的另一端，就
看到擺滿幾個玻璃櫃內的獎杯、獎牌、獎狀，一望而知這些都是師弟師妹們，在校內校外付出了不少努力才
取得的驕人成績。校長、老師們盡心盡力地栽培我們的下一代，實在令我們欽佩 ! 

明年是母校50周年金禧校慶，藉著這個機會，祝願母校繼績把「樂、善、勇、敢」的精神發揚光大，締造更
多未來棟樑 !  服務社群 !

今日美倫美奐的
校舍及操場

在運動場上的我

熱愛運動，熱愛母校！
由於自小住近母校，每天都可以望見母校校舍，但自從九三年我搬離馬
頭圍邨之後，便只能在每次探望父母親的時候，遠眺母校，期間，我目
睹了操場翻新及校舍加高工程。

可能我自少喜愛運動，所以對操場的印象最深，無論是運動日的擲豆袋
項目或是五、六年級時曾參加過的足球比賽，情景至今仍然留在我的腦
海之內。

隨著校友會的發展，並在一次難得的機會下，我參加了兩年前一個校友
會聚會，名為《六、七十年代畢業校友重逢記》。這個聚會，讓我在差
不多三十年之後得以再次踏足母校校園，那份感覺是頗新鮮的，因為當
年的操場已經由堅硬而沉實的石屎地，變為質感柔軟兼顏色悅目的多用
途場地。

去年，適逢黃校長推薦我參加校友會委員會，參與校友會的會務，當時
我是帶著一份期待去接受這個為母校及校友會服務的機會，希望透過這
個機會，能與失散多年的老同學再次重逢聚舊，也可藉機重遊我成長的
馬頭圍邨，回憶童年往事，懷舊一番，以及可以見證新一代學弟學妹們
快樂地成長。

筆者近照

文: 傅家耀
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馬頭涌官立小學校友會會訊 2011年5月第15期
本會訊由馬頭涌官立小學校友會製作，主要為校友提供最新的校園資訊，希望透過會訊，加強母校與校友之間的聯繫及
感情。歡迎來稿發表有關母校及你在學或畢業之後的觀感、意見或其它有關創作文章。若有任何疑問，請隨時以電郵聯
絡我們 。

另外基於環保，本會正逐步改以電郵方式通訊，並發送電子版會訊，如希望收取電郵版本的會訊，請把你的姓名、會員
編號及電郵地址發送給我們，本會電郵地址：mtcalumni@gmail.com

文: 徐應恩

文: 梁子健

大家好，我是徐應恩，亦可以稱呼我為Brian。我是2002 年畢業的。畢業後，
我先後入讀喇沙書院和恒生商學書院，現為香港科技大學專業會計及市場學系
的二年級生。我的志願是成為一個成功的會計師，所以早前我在兩間四大會計
師事務所實習，希望可以吸收一點實際工作經驗，為未來的事業作好準備。

記得去年九月的時候，收到校友會和曾老師的邀請，希望我可以加入成為校友
會的委員，為校友會出一點力。當時我毫不猶豫便答應了，因為畢業後為母校
服務是我自小以來的心願之一。 而作為委員會中最年輕的一位成員，我希望可
以為校友會提供一些適合年輕校友的活動建議，特別是一些專為尚在求學階段
的校友，這樣，他們便可以多點機會回到母校，聚首一堂，好讓在母校時的友
誼得以延續。

由於經驗尚淺，加上大學的功課比中學時繁重，所以上任至今，自覺表現還有
很多改善空間，希望在餘下一年半的任期，在黃校長，曾老師，及各位師兄師
姐的指導下有所進步，為母校及校友會作出多點貢獻。

筆者和弟弟
合照

人長大了，就經常懷念兒時光景，特別是小學的片段，不時在腦海中浮
現。當中包括在教員室門口罰企、給校長體罰時嚎啕大哭的模樣，以至在
操場消防蓋上和同學們射波子等不同情景。同樣令人懷念的，就是在這六
年裏，一同學習，一同嬉戲的一班好同學了！不知道他們現在可好？還
有，小食部仍有媽咪麵賣嗎？禮堂的長條木凳還有嗎？真的好想好想回去
看看母校現在的模樣！於是懷著這顆思念的心，上網搜尋，得以和曾老師

聯絡，繼而獲邀加入馬頭涌校友會這個大家庭。

當第一次懷著好奇的心情回到母校參與校友會的會議時，
感覺真的很新鮮。原來地下大堂已經變成美倫美奐的太空
禮堂。由於小班教學，課室只有二十多套檯凳，比起當年
四十幾套，倍覺寬敞。而最令人羡慕的，就是每個班房都
設有先進電腦及投影機，方便老師教學。至於那時高過自
己的走廊欄竿，今天卻矮過我了。唯一無變的，我想只有
洗手間吧！

最後，誠意邀請當年各位校友，抽空回母校參觀，共聚一
堂，參與校友會的活動，一齊懷緬昔日的快樂光景吧！

很高興能為母校盡點棉力

小學光景

今期稿齊，温霈國校友的《童年母校》順延至下期刊出

筆者當年上堂和去旅行的照片

拍攝於實習的會計師
事務所


